

MACZEL LANG

Havanna, 1984



Geboren 1984 in La Habana, Kuba. Studium der Bildenden Künste an der Academia de Bellas Artes San Alejandro. Maczel Lang hat sowohl auf Kuba wie in Europa seine Werke schon präsentiert.

Er setzt sich in seiner Kunst vor allem mit den Alltäglichkeiten unterschiedlicher Lebenskreise auseinander. Dabei nutzt er als Stilmittel unter anderem kontrastierende Elemente wie auch die populäre Ikonographie. Mit viel Liebe zum Detail bringt er die Schönheit – unter der trügerischen Oberfläche – der surrealen und komplexen Wirklichkeit unserer Welt zum Ausdruck.

Unruhe, Verzweiflung, Angst, Müdigkeit und Hoffnung sind Themen, die stark in seiner Kunst präsent sind. Seine Werke versuchen, visuelle Räume zum Nachdenken zu schaffen und diverse Momente unseres täglichen Lebens neu zu denken. Die Erfahrungen, die er erlebt, sind für ihn die Hauptmotivation zum Nachdenken und daraus Kunst zu machen.